



**8 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85096257**

**2 625 000 €**

**St-Tropez**

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au coeur du Golf International de Gassin / Saint-Tropez, maison de golfeurs d'environ 190 m2 profitant d'une magnifique vue sur le parcours et d'une piscine privative. Cet ensemble de deux maisons jumelées offre un total de six chambres avec quatre salles d'eau. Possibilité de réunir les deux pièces de vie pour former un vaste séjour. Deux caves, deux buanderies ainsi que deux places de stationnement privatives complètent la propriété. Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 13,200 €/an - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un ...

In the heart of the International Golf Country Club of Gassin / Saint-Tropez, golfers' house of approximately 190 m2 enjoying a magnificent view of the course and a private swimming pool. This set of two semi-detached houses offers a total of six bedrooms with four bathrooms. Possibility of combining the two living rooms to form a large living room. Two cellars, two laundry rooms and two private parking spaces complete the property. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 13,200 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

